
Herr Hasenberg:  

Das Schulministerium hat eine Abfrage bei den Kommunen zum Mehrbedarf und 
Kosten beim Wechsel von G8 auf G9 gestartet.  

 

Hat die Stadt an dieser Umfrage teilgenommen und welche Kosten wurden 

gemeldet? 

 

Antwort der Verwaltung: 
Die Stadt Meckenheim hat an der Umfrage nicht teilgenommen. 


